

La seguridad se redobla para Moros y Cristianos de Elda y Petrer

05/05/2025



La junta se ha celebrado esta mañana en el salón de plenos del Ayuntamiento de Elda | Ayuntamiento de Elda.

La Junta Local de Seguridad de Elda y Petrer, celebrada esta mañana en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Elda y presidida por el alcalde, **Rubén Alfaro**, ha fijado el dispositivo extraordinario de seguridad para las fiestas de Moros y Cristianos de ambas localidades. La reunión ha contado con la participación del subdelegado del Gobierno en la provincia de Alicante, **José Antonio Nieves**, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, la concejala de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Elda, **Silvia Ibáñez**, y el edil del mismo área del Ayuntamiento de Petrer, **Fernando Díaz**. Asimismo también han asistido mandos de la Policía Local de Elda

y de Petrer, el comisario y el inspector jefe de la Policía Nacional de Elda-Petrer, el inspector jefe de la unidad adscrita de la Policía de la Generalitat, el comandante de la Compañía de la Guardia Civil de Ibi y la jefa de la Intervención de Armas y Explosivos de Elda.

Alfaro ha explicado que "la cooperación siempre es absoluta entre todos los Cuerpos. Es algo que lo tenemos muy entrenado y contamos con una ciudadanía que sabe divertirse y también velar por la seguridad entre todos. Hay que poner también en valor la colaboración de los voluntarios de la Unión de Festejos de Petrer y de Junta

Central de Elda, así como de las diferentes comparsas".

Asimismo el regidor eldense ha destacado que se van a seguir manteniendo "los puntos violeta para pelear contra una lacra como es la violencia de género. Independientemente de que lo estemos pasándolo bien y celebrando nuestras fiestas, no hay que olvidar el respeto a las libertades de cada uno de nosotros".

En relación a la cantidad de pólvora que se va a emplear en las fiestas de ambas localidades, **serán cerca de 1.300 kilos de pólvora en Petrer y 1.100 kilos en Elda**, destacando también el aumento en el número de tiradores en los dos municipios y mejorando los cursos para los nuevos arcabuceros y el control del reparto y uso de la pólvora.



Ambos alcaldes han estado presentes | Marta Maestre.

Durante la reunión también se han dado a conocer los datos de seguridad en las ciudades de Elda y de Petrer, "que registran un descenso del 5% según los datos del Ministerio del Interior. Por lo tanto, estamos muy satisfechos del trabajo realizado por la Policía Nacional, por ambas policías locales y por el resto de Fuerzas de Seguridad del Estado, y por ello tenemos que felicitar a todos los trabajadores públicos por la labor realizada".

El despliegue de seguridad contará en el caso de Elda con más de 400 servicios de la Policía Local y de Protección Civil repartidos entre el miércoles 28 de mayo y el lunes 2 de junio, a los que hay que sumar los 417 servicios de la Policía Nacional. La Policía Local de Elda desplegará un total de 35 agentes y el dispositivo contará, además, con el refuerzo de un subgrupo de la Unidad de Prevención y Reacción de la Policía Nacional.